

Herr Hombitzer führt aus, dass im Rahmen des Wasserquintetts der vorhandene Radweg von Marienheide nach Wipperfürth im Jahr 2010 im 2. Bauabschnitt durchgängig asphaltiert werden soll. Im Rahmen der Regionale 2010 ist beabsichtigt, den Radweg als sog. Leuchtturmprojekt des Wasserquintetts durchgängig von Marienheide bis Bergisch Born und darüber hinaus bis Remscheid-Lennep herzurichten. In diesem Zusammenhang sollen auch touristische Haltepunkte mit Hinweistafeln angelegt werden. Der Förderantrag nach GVFG wurde von der Stadt Wipperfürth für alle Wasserquintettkommunen gestellt. Eine Entscheidung hierüber steht aus. Herr Hombitzer weist auf die Dringlichkeit dieses Tagesordnungspunktes hin, weil ein positiver Beschluss grundlegend für alle weiteren Bemühungen des Wasserquintetts sein werde.